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2021～2022 年度主題

国際会長 キムサンチュ（韓国）「世界と共にワイズメン」

アジア太平洋地域会長 大野勉（神戸ポート）「100年を超えて変革しよう」

東日本区理事 大久保知宏（宇都宮）「わたしたちは次の世代のために何が出来るか」」

あずさ部長 長谷川あや子「道を拓く～愛と協力によって」

長野クラブ会長 森本俊子「仲良く、希望を持って生きよう」

ワイズの誓い

一、自分を愛するように、

一．7 隣人を愛そう

一．青少年の為に YMCA

今月の言葉

パラリンピックの開会式で演奏して、ギターを続けていて良かった、こんな大きな夢をみさせてくれた。あ

りがとう相棒。（川崎昭二さん(長野市) 開会式にデコトラに乗って登場、布袋寅泰さんらと演奏）

自分が最年少のメダリストと聞いて驚きました。大変うれしいです。

将来何になりたいかと聞かれて・・・

今の自分では無理だと思いますが、外交官を目指したいと思います。

（パラリンピックの競泳で銀メダルを受賞した山田美幸選手 14 歳）

若者は今 会長 森本俊子

コロナ禍であれこれ自粛しているうちに、心配していた国

際問題が次々に起こり、異常気象が顕著になり、気が付くと

秋がしっかりと息づいています。年金暮らしの者としてはコ

ロナ感染を出来るだけ避けて暮らしていれば良いのかもしれ

ませんが、テレビ、ラジオから、そして新聞やネットから、

次々に情報が押し寄せてきます。血が騒ぎます。

オリンピックやパラリンピックで様々な頼もしい若者を見

させてもらったのですが、目立つ人たち以外の若者の大多数

はどう暮らしているのでしょうか。わが子のことも含めて気

になります。多様化している若者の生活が気になります。

日常の暮らしはどう回復していくのでしょうか。

大野勉さんの俳句 勝手に頂戴しました。

オリパラの 間のつかの間の 高校野球 弁子

９月例会

9月 15日（水）18時 30分～20時 30分

レストラン やま

司会 福島貴和

開会点鐘 会長

ワイズソング

ワイズの誓い

報告 会長

土屋さん入会

玉木さん退会

10 月 18 日に ZOOM による部会開催

出席者確認

ワイズディナー黙食

食事の後 歓談

20時ごろ土屋さんの入会式

ハッピーバースデー 8月 19日小林 9月 1

日倉石 16日土屋 21日森本

閉会点鐘 会長

次の例会のご案内

とき１０月は２０日（水）18時 30分
ところ レストランやま

連絡先 会長または書記へ

tokoton921@gmail.com（森本会長）

koba31819@icloud.com（小林書記）

会長 森本俊子

副会長 福島貴和

書記 小林美彦

会計 倉石美津子

ブリテン 堀内雅俊

担当主事 露木淳司



ワイズの信条
一、自分を愛するように、隣人を愛そう
一、青少年のために YMCAにつくそう
一．世界的視野をもって、国際親善をはかろう、
一．義務をはたしてこそ、権利が生ずることを悟ろう
一．会合には出席第一、社会には奉仕第一を旨としよう。

第 25回あずさ部憩いの森部大会～ZOOM～

日時 2021 年１０月 16日（土）１３：３０～１５：３０

第一部（１３：３０～１４：００ 司会 あずさ部書記 久保田貞視

開会点鐘 ワイズソング 聖書朗読とお祈り 歓迎のあいさつ 部長挨拶 来賓区役員紹介

祝辞

記念講演（１４：００～１４：４０）

Do you 農？ タネと野菜のエトセトラ

並木 真（東京八王子クラブ）プロフィール 1970 年生まれ 八王子市出身。小学校 6年

生から 4年間宇都宮市で過ごす。その時参加した宇都宮 YMCA（現とちぎ YMCA）「アジア学院

ワークキャンプ」で初めて農業に触れる。宇都宮大学農学部卒業。カネコ種苗入社。学生時代

にはとちぎYMCAで 4年間ボランティアリーダーをしていた。

閉会点鐘

第二部 懇親会（14：40 分～15：30 分）

次期部長よりひとこと 参加クラブ紹介 アピール 閉会挨拶

石巻市の高台、荻浜支所の前にある津波の教え石の脇に根付いたマツシロベニエドヒガン桜
はるか下に荻浜港が見えます。
長野市のスーパーにも荻浜のカキが入荷したりしています。

ワイズナイトフォーラム

第一回 9月 19日（日）20時～22時 ZOOM開催

卓話者 藤田 智さん（東京多摩みなみクラブ

恵泉女学園大学教授

NHK趣味の園芸「野菜の時間」に出演

パネルディスカッション カンボジアに園児服を贈る活動

第二回 10月 24日利根川恵子さん（川越クラブ）

第三回 11月 21日西村隆夫さんチェンマイクラブ



YMCA だより

山梨 YＭＣＡ総主事

露木淳司

子どもたちの夏休みが終わろうとしている中で、デルタ株が猛威を振るう日本では全国的に緊急事態宣言やま

ん延防止の措置をとるエリアが広がっています。山梨 YMCAでは、利用の自粛を呼び掛けたり、習い事の一部

休止など対策をとっています。一方で、小学校が分散登校など様々な対応をとる中で、このままｚいくと 9月に

入っても朝から学童保育の子どもたちを受け入れるようになるのでは、という可能性もあり、予断を許さない状

況が続きます。

大学生はオンラインの授業が当たり前になってきています。特に去年の春入学した学生たちにとっては、学園

生活など無縁に近い状況ではないかと推察されます。こんな状況で友達を作れるのかと、気の毒に思います。コ

ロナは終わらないと腹をくくって、そんな若者たちに YMCA としてできることはないか、真剣に考える必要を

感じています。

今年の夏はコロナ禍に加えて、天候も不順で、大雨と猛暑の繰り返しでした。いつになったら平穏な日々に戻

れるのか憂鬱になりますが、こんな毎日が続く中で、信念を持って進むべき道を見出し、前に向かって歩みを進

めることができるか、今こそ真価が問われているのだと思います。もう一度、YMCA、ワイズメンズクラブ共々、

こんな時代に私たちが果たすべき役割は何なのか、考えてみようではありませんか。

会費納入のお願い

ワイズ会費を払うことが、ワイズ活動のボランティア参加に直結しています。

今年度前期会費（７月～１２月）18000 円のお振り込みをお願いします。（1年分は 36000 円です）

八十二銀行 昭和通営業部番号 214)

普通預金 口座番号 871118

長野ワイズメンズクラブ会計 倉石美津子


